

o. Presentación del proyecto

Nuestro proyecto llamado TOY-YOT consiste en dar juguetes a niños de hospitales, que están sufriendo y que no puedan ir a su casa, y que no tienen suficiente dinero para permitirse uno. Vamos a recolectar juguetes, esperemos que la gente colabore.

Le venderemos nuestros servicios al hospital, a cambio de algo de dinero, para comprar materiales de limpieza o objetos para reparar los juguetes, recaudaremos juguetes los limpiaremos y se lo daremos a los niños de allí.